
Français (for English read below) :

Après l’arrivée à l'aéroport: 

Une navette "Train" relie l'aéroport à Casablanca et est disponible toute la journée avec une fréquence d'une heure (environ 40 Dhs, environ 4 $).  Sinon, il y a les Bus (CTM) environ 50 Dhs (5 $) ou les grands Taxi Blancs environ 300 Dhs (30 $) (Jour et nuit).

Pour les hôtels :

La Météorologie Nationale a sélectionné 4 hôtels que l’on doit réserver soit- même , à moins que vous ne souhaitiez rester à l’hotel Idou Anfa comme moi, faites le moi savoir rapidement, on pourra peut être avoir un prix meilleur (block booking): 

Hôtel RIAD SALAM (5*), Bd de la Corniche

Tél: 212 (0) 22 39 13 13

Fax: 212 (0) 22 39 13 45

Prix : 2359 Dhs (235 $) / nuitée en BB 

Hôtel IDOU ANFA (4*), 85, Bd d'Anfa

Tél : 212 (0) 22 20 02 35

Fax : 212 (0) 22 47 23 77

Prix : 832 Dhs (83 $) / nuitée en BB

Hotel IBIS Moussafir (3*), Bd Ba Hmad

Tél : 212 (0) 22 40 19 84

Fax : 212 (0) 22 40 19 84 

Prix  : 474 Dhs (47 $) / nuitée en BB

Hôtel de Noailles (2*), 22, Bd onze Janvier

Tél : 212 (0) 22 26 05 83

Fax : 212 (0) 22 26 05 83

Prix : 282 Dhs (28 $) /nuitée en BB

Pour ma part, Joël Martellet, OMM, je souhaiterais loger à l’hôtel IDOU ANFA.  Je souhaite que les conférenciers, et si possible les participants qui le veulent, soient aussi dans cet hôtel.  Cela serait plus sympathique pour l’atelier.

Possibilité très économique :

Pour ceux qui le voudraient, il y a aussi la possibilité très économique de prendre des chambres en double ou triple à l’Ecole Hassania des Travaux Publics (EHTP).  Le prix de la chambre est 100 DH (~10$) par nuit.  Si tous les participants optent pour cette solution, la DMN pourrait prendre en charge le transport des participants de la DMN vers l’EHTP et vice-versa.

Pour plus d’information sur les réservations contacter Mme Ouaffa Ouzzine (ouzzine@marocmeteo.ma) responsable de la Coopération Internationale.

Si il y a des questions sur le programme de l’atelier, contacter Melle Siham Sbii (sbii@marocmeteo.ma) 

Horaire d’été de la Météorologie Nationale :  continu de 08h30 à 16h00 (GMT)

English:

After arrival at airport: 

A shuttle "Train" connect the airport with downtown Casablanca, the whole day, every hour (cost about 40 Dhs, about 4 $).  Otherwise, there are Bus (CTM) about 50 Dhs (5 $) or big white taxis about 300 Dhs (30 $) (day and night).

For hotels :

Météorologie Nationale selected 4 hotels that you have to book yourself, unless many people agree to stay in Idou Anfa like me, we can get then perhaps a cheaper block booking, please tell me urgently if you want to do so: 

Hôtel RIAD SALAM (5*), Bd de la Corniche

Tél: 212 (0) 22 39 13 13

Fax: 212 (0) 22 39 13 45

Rate : 2359 Dhs (235 $) / BB 

Hôtel IDOU ANFA (4*), 85, Bd d'Anfa

Tél : 212 (0) 22 20 02 35

Fax : 212 (0) 22 47 23 77

Rate: 832 Dhs (83 $) / BB

Hotel IBIS Moussafir (3*), Bd Ba Hmad

Tél : 212 (0) 22 40 19 84

Fax : 212 (0) 22 40 19 84 

Rate: 474 Dhs (47 $) / BB

Hôtel de Noailles (2*), 22, Bd onze Janvier

Tél : 212 (0) 22 26 05 83

Fax : 212 (0) 22 26 05 83

Rate: 282 Dhs (28 $) / BB

For myself, Joël Martellet, WMO, I wish to stay in hotel IDOU ANFA.  I wish that all lecturers and if possible participants who want, stay also there.  It would be more convenient and pleasant for the workshop to stay all in that hotel.

Other very economical possibility:

For those who would like, there is the possibility very cheap to take a room (double or triple) in the Ecole Hassania des Travaux Publics (EHTP).  The room rate is (~10$) per night.  If all participants were choosing that solution, DMN could take care of transport for participants between DMN and EHTP and vice-versa.

For more information on reservations or visa (if needed invitation to be sent to you by Morocco) you can contact Mme Ouaffa Ouzzine (ouzzine@marocmeteo.ma) responsible for Coopération Internationale.

For questions on the programme, contact Melle Siham Sbii (sbii@marocmeteo.ma)
Météorologie Nationale  works from 08h30 to 16h00 (GMT).

